
１．開催日   平成２５年２月１３日（水） 

 

２．開催場所  株式会社ニューメディア大会議室 

 

３．委員出席   

委員総数       ６名 

出席委員       ４名 

出席委員       齋藤榮助、手塚 正、白岩 聡、金子信子 

   欠席委員       羽生田美穂、鈴木清隆 

   放送事業者側出席者  中川宏生（米沢センター長） 

              伊藤優子（米沢センター放送部部長） 

              嶋貫 誠（米沢センター放送部係長）  

 

４．議  題   １．会社代表挨拶 

         ２．番組の試聴 

         ３．御審議 

         ４．その他 

 

５．議事の概要  １．開会 

         ２．米沢センター長挨拶 

         ３．番組の試聴 

            「Ｍｏｒｎｉｎｇ クローバー」 

             （平日の午前７：００～９：００生放送） 

         ４．御審議 

         ５．その他 

６．閉会 

 

６．審議内容 

 

Ａ委員 

細かい渋滞情報などを伝えていて良い。雪灯篭まつりではバス状況などの

情報が流れてよかった。産業まつりや、上杉まつりなどでも駐車場情報な

どをお願いしたい。特に観光客に聞いていただきたい。 

 

 

 



Ｂ委員 

電波の状態が良くなく屋内で聞けない。主婦は家事をしながら聞くことも

あるので、屋内でも聞ける環境を整えてほしい。そうすればさらに普及す

ると思う。ピンポイントで詳しい情報を送れるので良いと思う。排雪作業

の情報を知らせれば渋滞に巻き込まれず、とても助かると思う。是非検討

を。 

 

Ｃ委員 

南陽市ではなかなか聞こえないが、市民はいつ聞けるのかと関心が高い。

県内の他の FM放送とくらべて、地域に特化していて良い。屋外で農作業

などの仕事をする人はラジオが時計代わりになっている。この番組が聞

こえたから何時ごろとわかる。聞く習慣を付けてもらえるように長く続

けてほしい。 

 

Ｄ委員 

パーソナリティーの皆さんはとても上手だ。中央局のアナウンサーと比

べても遜色ない。朝の番組にふさわしく、声がキラキラ輝いていて爽や

かだ。たまに大げさな置賜弁が出てもいいと思う。ホッとしたり、楽し

めたりできる。また、置賜出身者で全国で活躍している人を掘り起こし

て紹介してほしい。電話インタビューでもいいと思う。 

 

７．審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

・ 難聴地帯の改善…現在、中継局の設置やインターネットラジオの導入

を準備していると即答。 

・ 排雪作業の情報提供…山形県、米沢市、南陽市、高畠町、川西町の除

雪担当課に連絡し、情報の提供をお願いした。 

（平成２５年２月１９日より情報提供開始） 

 

８．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

   平成２５年２月２３日（土）、自社ホームページに掲載 

 

９．次回の番組審議会開催予定 

平成２５年４月１７日（水） 

 

 

   


